

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Ester Muñoz: “España solo tiene un amo, que es el pueblo español”

- La vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP señala que la vicepresidenta segunda **“se tapa la cara y la nariz para no ver y ni oler” la corrupción** que le rodea en el Gobierno
- Califica de curioso que Yolanda Díaz, que lleva por bandera el lema “prefiero morir de pie que vivir arrodillado”, esté **“arrodillada ante su amo”**
- Pregunta a Díaz qué le parece que Pedro Sánchez escribiese una carta para cogerse cinco días y mandase a la gente a rendir pleitesía a Ferraz cuando ya sabía que su mujer estaba siendo investigada
- Reprocha a la vicepresidenta que **“el único escudo que tienen es para defenderse de la corrupción que anida en todo su Gobierno”**
- Indica que el Ejecutivo **solo ha sido capaz de llevar al Congreso la Ley de Amnistía**, “que consagra la desigualdad entre españoles”, y afirma que no hay convivencia en ceder ante el chantaje, solo sometimiento “y eso debería asquear a una comunista de pro”
- Subraya que la ministra de Trabajo y Economía Social prefiere “cabalgar contradicciones a ser íntegra” y por eso está aguantando “todo tipo de humillaciones y mentiras por parte de sus socios”
- Destaca que **el Gobierno dejó tirada a su vicepresidenta** en enero con las convalidaciones de los reales decretos y que, además, el PSOE dijo que era “una nefasta negociadora”, culpándola del fracaso
- Añade que en febrero se creó “un Ministerio de Cultura paralelo”, dependiente de Bolaños; y apunta que ahora, en campaña electoral, la ministra deja caer dos proposiciones de ley de la parte socialista del Gobierno porque “necesita sacar la cabeza”. **“La respuesta de sus socios ha sido llamarles ignorantes”**, agrega
- Denuncia que mientras el Gobierno “juega a ver quién es el más radical”, la pobreza infantil ha aumentado un 30% y el precio de los alimentos ha subido un 38%. **“Para los independentistas todo y para los españoles nada”**, incide